
 

 

 

 
 

長い夏休みが終わり，約半月がたちました。残暑が続いていますが，桜小の子どもたちは元気に学校生活

を送っています。１０月１１日（金）の終業式まで約１か月，１学期の仕上げ，まとめの期間となります。

また，１０月１８日（金）の運動会に向けた準備や練習が始まりました。健康管理に留意しながら，充実し

た生活を送れるように支援していきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

目指す児童像 

たくましい子 

考える子 

働く子 

思いやりのある子 
桜小ホームページ

もご覧ください 

  

２学期が始まって２日目，１０月１８日（金）の運動会に向けて準備や練習が始まりました。応援団員やリレ

ーの選手を選んだり，赤白の組分けをしたり，表現運動の練習に取り組んだり，学年やブロックごとに進んでい

ます。残暑が厳しい中ですが，熱中症対策をしながら，子どもたちの頑張りを支えていきたいと思います。御家

庭でも，十分な睡眠時間をとり，バランスの良い食事をしっかりとって，健康管理に御留意いただきたいと思い

ます。どうぞよろしくお願いいたします。 

 学校だより 

 令和６年度 第６号 

 宇都宮市立桜小学校 

 

 

宇都宮市では，学校のトイレ洋式化に取り組んでいます。ミライムでお知らせしたとおり， 

本校でも８月１９日から北校舎１・２階のトイレの工事が始まっているところです。１・２ 

階が終わると３・４階，その次に南校舎と，順次工事が進んでいきます。ミライムでは，工 

期を年内とお知らせしましたが，資材搬入の遅れなどから，年明けもしばらくは工事が続く 

ようです。また，南校舎外壁工事についても天候の状況で工事が遅れていましたが，9月の 

２週目に工事が終了しました。 

保護者の皆様，関係者の皆様には，特に駐車場の利用など 

で大変御迷惑をお掛けいたしますが，御理解と御協力をくだ 

さいますようお願いいたします。安全で，快適な環境で学校 

生活を送れることを楽しみにしたいと思います。 

  

社会体験学習「宮っ子チャレンジウィーク」は，市立中学校２年生全員が，月曜日から金曜日までの５日間に

わたって，地域の多くの方々と触れ合いながら，勤労体験やボランティア活動などの社会体験活動を行うもので

す。桜小には桜小を卒業した５名が来校し，担任の補助や児童の学習・生活の支援に取り組んだり，休み時間に

は一緒に遊んだり，小学校での社会体験をしました。この経験を，これからの学校生活，そしてキャリア形成に

つなげていってほしいと思います。５名の皆さん，大変お疲れ様でした。ありがとうございました。 

トイレ洋式化工事 南校舎外壁工事について 

運動会の準備・練習が始まりました 

陽西中２年生が「宮っ子チャレンジウィーク」を実施しました 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

９月１３日（金）に今年度２回目の「さくらライブ」を行いました。まずは全校児童で「ゆかいにあるけば」

を笑顔で歌い，ウォーミングアップをしました。そして，１年生から３年生が「ともだちはいいもんだ」を，手

話をしながら，かわいらしい歌声で歌いました。最後に，４年生から６年生が「マイバラード」を二部合唱で歌

い，きれいな歌声が響き渡っていました。 

３回目の「さくらライブ」は令和 7 年１月２４日（金），今年度の最終回となります。保護者の皆様，地域の

皆様に是非御覧いただきたいと思います。時期が近づきましたら御案内いたします。 

 

 学校支援ボランティアとして，図書の整備，配付物の印刷， 

夏休みの作品整理など，保護者の皆様，地域の皆様に様々な 

御支援をいただき，大変お世話になっています。ありがとう 

ございます。 

これからも，どうぞよろしくお願いいたします。 

お世話になっています 

≪ PTA文化祭について ≫  

１０月２６日（土）の１０時～１４時，PTA文化祭が行われます。PTA各種委員会ほか， 

いろいろな団体から，ゲームや飲食物販売などが出店される予定です。 

  

夏休み中に，教職員の校内研修を行いました。ＩＣＴ活用やＱＵ（学校 

生活における児童の満足感や意欲，学級集団の状態等を見とる検査）活用， 

外国語指導などの研修や，１１月１２日（火）の小学校教育研究会での図 

画工作科の公開授業に向けての指導案検討会などを行いました。 

また，全国学力学習状況調査，とちぎっ子学習状況調査結果の分析を行 

い，今後の学習や生活についての指導に向けた方策を検討しました。 

夏休みが明け，9月１１日（水）には，河内教育事務 

所からお二人の指導者をお招きして，人権教育の研修を 

受講しました。 

「学び続ける教職員」を目指します。 

教職員も学びます 

第２回さくらライブを行いました 

≪ 運動会について ≫  

１０月１８日（金）の運動会は，今年は平日の午前中開催となります。準備や当日の運営が 

スムーズに進むよう，種目は児童の種目のみ，御来賓は昨年と同様にさせていただきます。御 

理解と御協力をお願いいたします。御家族に人数制限は設けません。地域の皆様は自由に御覧 

いただくことができます。 

なお，「撮影席」は，競技・演技をしている児童の保護者の皆様に，優先的に 

御利用いただきます。競技・演技が終わりましたら速やかに席を空け，譲り合 

いながら御覧いただけますよう御協力ください。 

お知らせ 


